

Tres grandes voces de Cuba cantan a Argentina



Anaís Abreu

Beatriz Márquez

Maureen Iznaga

Imagen ilustrativa. (PL)

La Habana, 6 may (RHC) Con el título "Grandes de Cuba cantan a Argentina" acontecerá el próximo jueves un concierto en la habanera Basílica Menor del Convento de San Francisco de Asís, donde brillarán Beatriz Márquez, Anaís Abreu y Maureen Iznaga.

Las consagradas intérpretes, representantes de una generación privilegiada de la canción cubana, deleitarán al público en el vistoso recinto con temas de referentes de la composición argentina como Atahualpa Yupanqui, Astor Piazzolla, Ariel Ramírez y María Elena Walsh, entre otros.

Tal acontecimiento musical, previsto para las 18:00 horal local, pretende mostrar una selección de icónicas canciones del Sur que han trascendido por su importancia para la música latinoamericana, según informó el director artístico Helson Hernández.

El espectáculo cuenta con el auspicio de la Embajada de Argentina en La Habana, la Emisora Clásica de Cuba, la Oficina del Historiador de la Ciudad y El Antonia.

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/354017-tres-grandes-voces-de-cuba-cantan-a-argentina>



Radio Habana Cuba